
 

令和５年度  佐束 地区集会 自由テーマ 

                                  

 自由テーマ 

  

  若者が住みやすいまちづくり（少子化対策） 

 テーマ選定理由 

 

 ・若者が定住したくなるような、魅力ある職場づくり 

 

 ・少子化対策 

 

 ・学校再編計画 

 

・掛川大東線の通学路安全確保をお願いしたい 

 

 

 具体的な提案等 

 

① 佐束を含めた南部地域への企業誘致のために、市が行っている取組の進捗状況につ

いて説明してほしい。 

 

 

② 子育てしやすい環境づくりとして、子育て支援策（給食費補助金等）と今年度新た

な取り組みについての説明がほしい。 

 

 

③ 城東中学校区の学校再編について、今後のスケジュールを説明してほしい。 

 

 

④ 空き家を利用した、移住推進に関する市の政策を説明してほしい。 

 

 

⑤ 県道掛川大東線に歩道を設置してほしい。（子隣信号機以南～資材置き場の間） 

 

 

  ⑥ 佐束地区内でも耕作されていない土地（白地）がありますが、宅地として農地転用

できる土地はどんな土地でしょうか、教えてください。 

   土地価格が市街地と比べて安いので、土地を購入を考えている方には良い情報にな

るとおもいます。 

 

 


